

skripsi ini memberikan sebuah hasil penelitian yang menunjukkan bahwa antara pendidikan seks remaja dan pembentukan akhlak remaja dalam al-Quran ditemukan adanya suatu hubungan. Pendidikan seks remaja bertujuan mengatur umat islam khususnya seorang remaja memahami aspek-aspek seksual dan syahwat agar tidak terjadi perbuatan yang tercela melalui batasan-batasan yang dapat mencegah terjadinya hal tersebut. Di dalam agama Islam, pendidikan seks termasuk bagian pendidikan akhlak, sedangkan pendidikan akhlak merupakan bagian dari pendidikan Islam. Oleh karena itu pendidikan seks menurut Islam harus sesuai dengan tujuan Islam. Sedangkan tujuan pendidikan Islam adalah pembentukan akhlak dan budi pekerti yang sanggup menghasilkan orang-orang yang bermoral, laki-laki maupun perempuan, jiwa yang bersih, kemauan keras, cita-cita yang benar dan akhlak yang tinggi, tahu arti kewajiban dan pelaksanaannya, menghormati hak-hak manusia, tahu membedakan mana yang buruk dengan baik, dan mengingat Tuhan dalam setiap pekerjaan yang mereka lakukan. Al-Quran banyak yang menjelaskan tentang pendidikan seks dan pembentukan akhlak. Kalau dikaitkan dengan kontek kekinian, dengan adanya aturan agama tentang hal ini, sangat sesuai dengan etika manusia dalam pergaulannya. Mengingat banyak permasalahan yang terjadi di kalangan remaja, konsep pendidikan dan pembentukan akhlak remaja yang ada di dalam al-Quran perlu untuk ditekankan lebih mendalam guna sebagai pengatur hubungan yang baik sesama manusia serta Tuhannya.

Skripsi berikutnya ditulis oleh Anita Eka Hasiani, mahasiswi jurusan Psikologi Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya tahun 2013 yang berjudul “*Pengetahuan Orang Tua Tentang Pendidikan Seksual Remaja Autis*”, yang didalamnya membahas sejauh mana pengetahuan orangtua tentang pendidikan seksual remaja autis dan memahami upaya dan pengarahan yang dilakukan oleh orang tua apabila terjadi dorongan dan perilaku seksual pada remaja autis. Penelitian ini menggunakan metode studi kasus (*case study*) adalah suatu kasus yang menyelidiki suatu gejala dalam latar kehidupan nyata. Pendekatan kualitatif ini memberikan gambaran yang empiris tentang pengetahuan orangtua tentang pendidikan seks remaja autis. Subjek penelitian berjumlah dua orang yaitu orangtua remaja autis. Selain itu significant other dari kerabat dekat. Hasil temuan penulisan ini menunjukkan bahwa pengetahuan orangtua dalam memahami pendidikan seksual masih di anggap tabu untuk dibicarakan, adanya keterbatasan komunikasi antara orangtua dengan anak membuat anak cenderung tertutup dengan orangtua, adanya pembatasan media agar perilaku seksual pada anak bisa dikendalikan oleh orangtua. Hasil temuan lain menunjukkan adanya dampak negatif pada anak yang mempunyai keinginan untuk cepat menikah agar hasrat seksualnya terpenuhi.

Skripsi berikutnya ditulis oleh Siti Fanita, mahasiswi jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya tahun 2013 yang berjudul “*Pola Komunikasi Antara Guru Bimbingan Konseling Dan Murid Tentang Pendidikan Seks Di Smp Hang Tuah 2 Surabaya*”, yang

menghasilkan beberapa poin hasil penelitian yaitu: 1. Ruang lingkup materi pendidikan seks di sekolah SMP Hang Tuah 2 Surabaya merupakan pendidikan seks awal antara lain. (ketaatan kepada tuhan, memperkenalkan pergaulan yang sehat antara teman sebaya maupun di atasnya, memahami tentang pentingnya alat reproduksi, pertumbuhan dan perkembangan pada usia remaja, cara mengatasi dorongan seksual, sikap positif terhadap seksualitas dan dampak dari hubungan seks bebas). 2. Proses komunikasi antara guru bimbingan konseling dan murid tentang pendidikan seks di SMP Hang Tuah 2 Surabaya terdiri dari beberapa tahapan, yaitu: (tahap persiapan, guru bimbingan konseling merancang rencana layanan informasi bimbingan yang akan disampaikan kepada murid, tahap pembentukan, guru bimbingan konseling biasa melakukan tahap pembentukan dengan beberapa kegiatan dan metode bimbingan konseling klasikal tentang pendidikan seks dan tahap evaluasi, memberikan penilaian terhadap murid). 3. Pola komunikasi antara guru bimbingan konseling dan murid tentang pendidikan seks di SMP Hang Tuah 2 Surabaya, yaitu: (pola komunikasi satu arah, pola komunikasi dua arah dan pola komunikasi banyak arah). 4. Komunikasi verbal dan nonverbal yang digunakan guru bimbingan konseling kepada murid tentang pendidikan seks di SMP Hang Tuah 2 Surabaya adalah: (komunikasi verbal: menggunakan bahasa gaul seperti no sex, galau, putus cinta dan woles. Tidak menyebutkan kata-kata alat kontrasepsi dan penjelasan tentang cara penggunaan kondom dan komunikasi nonverbal: Memperhatikan sorot mata, menatap wajah

Bab Pertama, bab ini akan dijelaskan tentang substansi dan esensi global dari seluruh materi, yang mana pembahasan materi yang ada dalam karya ilmiah (skripsi) ini mewakili secara global pada bab-bab yang lainnya. Dalam penulisan karya ilmiah (skripsi) ini merupakan satu kesatuan yang saling melengkapi sehingga saling berhubungan antara bab yang satu dengan bab yang lainnya. Bahasan pada bab ini yaitu memuat latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, penelitian terdahulu, definisi operasional, dan sistematika pembahasan.

Bab Dua, memuat kajian teori mengenai definisi pendidikan seks dan remaja secara umum. menjelaskan tentang pengertian pendidikan, seks dan pendidikan seks, pengertian pendidikan seks menurut para ahli, dasar pendidikan seks, tujuan, materi pendidikan seks, strategi, tempat pendidikan seks, persoalan seks pada remaja dan arti penting pendidikan seks.

Bab Tiga, memuat rincian dan penjelasan metode-metode yang akan penulis gunakan dalam pembuatan skripsi ini.

Bab Empat, memuat biografi dan karya Abdullah Nashih Ulwan. Bab ini menjelaskan biografi serta karya dari Abdullah Nashih Ulwan secara rinci.

Bab Lima, Berisi tentang pemikiran beliau mengenai pendidikan seks yang meliputi aspek etika meminta izin, etika melihat, menghindarkan anak dari rangsangan-rangsangan seksual, pernikahan dan hubungan seksual, isti'faf (menjaga kehormatan diri) bagi yang belum mampu menikah, serta menjelaskan masalah seksual kepada anak secara terbuka. Serta memuat analisa penulis

